



けやきの子

令和4年10月7日
北小学校だより
No.10



成長を感じた半年間～前期終了～

校長 川松 雅史

今日で前期が終了しました。この半年もコロナ感染の拡大防止のため、授業や行事の変更など色々な面でご心配・ご迷惑をおかけしてきました。そんな中、子ども達は感染防止対策をしつつ様々な活動に取り組んできました。今年度は、「北小スマイル宣言」として「あいさつ」「学習」「掃除」の3つの活動を大切に、主に、あいさつは4月、学習は5～6月、掃除は7月に重点的に取り組みました。特に、学習について5月～7月にかけて多くの学級で国語の研究授業を行い、私たち教師側が「子ども達に力を付ける授業」を工夫するとともに、子ども達にも国語の学び方を身に付けていこうと取り組んできました。その結果、学年の発達に応じて、話し合いに深まりが出てきました。



ひとり読みでプリントに書き込む:2年1組 国語の授業

ハンドサインを使った話し合い
い:3年1組 国語の授業

ペアでの考え方の伝え合い:
6年2組 国語の授業

そんな中、9月29日には授業参観を実施することができました。お忙しい中、大変多くの保護者の皆様にお越しいただき、子ども達の頑張りや成長を見ていただきました。ありがとうございました。
(右の写真は4年1組の参観の様子)

フレーバーよ見つけキャンペーン実施!

9月は、全校でお互いのよさを見つけ、認め合う取組を行いました。まず、自分で頑張ることを決め、その頑張りに対して、右のような用紙の花びらの部分に周りの仲間から認めの言葉かけを記入していくきます。この取組を通して、お互いのよさを見つめる目が育ち、周りから認められたことで新たな自己肯定感につながりました。

今後の学校生活でも、自分のよさを發揮でき、それを認め合える北小学校にしていきたいと思います。

明日からキッズワーキーク

9日間の休みです。過ごしやすい気候である秋の日に、子ども達の心に残る体験ができるとよいと思います。岐南町の行事もいくつか予定されているのでぜひ有意義なお休みにしていただけたら、と思います。

見守りクラブに参加いただける方を募集します

いつも子ども達の登下校の見守りでお世話になっている見守りクラブの皆様ですが、ご高齢の方も多く、退会される方もみえます。保護者の方あるいは祖父母の方、地域の方で、もしやっていただけるような方がみえましたら学校までご連絡ください。

